

学校だより

令和4年5月27日



上野原市立秋山小学校

第2号

授業参観・PTA総会・学年部会

ご参加ありがとうございました！

4月28日(木)に、授業参観、PTA総会、学年部会を開催しました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、心より感謝申し上げます。

授業参観では、学年が進むにつれ子どもたちの様子がぐっと落ち着き、真剣に授業に臨む姿や、先生方がそれぞれ工夫を凝らし、よりわかりやすい授業を心がけている様子、また、児童もパソコンを自在に扱い、文房具の一つとしてスムーズに学習に取り入れている様子などもご覧いただけたことと思います。1年生も初めての授業参観に少し緊張しながらも先生のお話をよく聞いて、一生懸命取り組んでいました。

PTA総会では、子どもたちのよりよい成長のために、学校と家庭と地域の連携が大切であることが確認されました。保護者の皆様には今後も変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



1年生

2年生



3年生

4年生



5年生



6年生

令和4年度 PTA役員

会長	佐藤 良太 様	北P総務部長
副会長	杉本 武之 様	体育部長
〃	原田 勝美様	文化部長
〃	原田 栄美様	母女の会

今年度の児童会テーマ

児童総会・縦割り清掃

秋山小は児童会活動が盛んです。5月9日(月)には児童総会があり、今年度のテーマや重点目標、委員会活動などについて、話し合いが行われました。

<今年度児童会テーマ>

花咲くスマイル秋山小

~52種類の花をさかせよう~

◆今年度の重点目標◆

- ・「約束のすみれ」・・ルールを守る
- ・「あいさつのなのはな」・・明るく元気に
- ・「思いやりのチューリップ」・・みんなで仲良く

また、秋山小では児童会活動の一環として全校を6つの班に分けた縦割り班での清掃が伝統的に行われています。毎年6年生を中心に低学年生に掃除の仕方が細かく教えられ、引き継がれています。子どもから子どもへと良き伝統が引き継がれていくことはとても素晴らしいことだと思います。これからも、秋山小の特色の一つとして大切にしていきたい取り組みです。



児童総会



縦割り清掃

修学旅行～鎌倉殿の10人と3人～

バスの中でのレクができないなど、今年もまだ新型コロナウィルスによる活動への影響が残る中でしたが、無事予定を変更すること無く6年生の修学旅行が5月12日、13日の2日間で実施されました。1日目は鎌倉散策。クラスが2つの班に分かれて、それぞれが事前学習で決めたコースを巡りました。中には熱狂的な歴史ファンの児童もいて、目を輝かせながら寺社仏閣、史跡などを散策していました。そして2日目は小田原・箱根方面での体験活動と見学。体験学習を通して名産のかまぼこの歴史や伝統工芸の寄木細工のすご技に触れたり、大涌谷から芦ノ湖までのロープウェイや海賊船の船旅などを満喫しました。旅館での生活も含め、みんながきちんとルールを守り、友達の分まで忘れ物はないかチェックしたり、遅れ気味の友達がいれば先を急がず待ってあげたりなど、互いを気遣う優しさをたくさん発揮してくれた2日間でした。みんな購入したおみやげ以上に、家ではたくさんのみやげ話ができましたこと思います。小学校で一番の素敵なもの思い出に残る行事になりました。



4、5年生林間学校

inゆずりはら青少年自然の里

4、5年生は5月19日(木)、20日(金)に1泊2日の林間学校に出かけ、爽やかな初夏の陽気の中、自然の中で元気いっぱいに活動してきました。1日目、午前は木を削りフォーク作りに挑戦。午後からはグループで近くの野山を歩きながら課題を解決していくウォークラリーに出かけました。少し難しい問題もありましたが、みんなで知恵を出し合い頑張りました。夜のキャンプファイヤーでは、火の神に「協力」「努力」「思いやり」を誓い、グループごとに出し物を披露し、楽しい時間を過ごしました。



2日目午前は野外炊事でした。火をつけるのに苦労しましたが、みんなで協力しておいしいカレーライスを作りました。午後は、藍染め体験をして、世界に一つだけのハンカチを作りました。4、5年生で過ごしたこの2日間の学びをこれからの学校での生活に生かし、高学年としてさらに頑張ってほしいと思います。

今月のいろいろな活動



5/10 2年まち探検～ラント



5/12 3年市内めぐり



5/13 自転車教室



5/17 新体力テスト